
Arriva Frank Chamizo a
Tarragona e prima del
match di lotta, il bronzo
olimpico italo-cubano dice:
«L’immigrazione è una
questione politica, ma
bisogna pensare più con il
cuore che con la testa.
Parliamo di persone che
hanno bisogno di aiuto e
che hanno vissuto
particolari vicende. Io non
sono un migrante, sono
italiano, ma questo è in ogni
caso un discorso toccante.
Non bisogna trattarli come
oggetti, non è una cosa
bella da vedere. Ma le
parole contano poco,
contano i fatti. Spero che
facciano le cose giuste».
E sul suo futuro ha le idee
chiare: «Io voglio l’oro a
Tokyo e poi un film sulla mia
vita».

IL LOTTATORE

FrankChamizo
eimigranti:
«Pensarecolcuore»
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